

Anna wird eifersüchtig?

Anna vs. Vivi

Von Jaquie-chan

Die erste Begegnung mit Hao

Hallo Leute und schon wieder schreibe ich eine total sinnlose FF die meiner Fantasie entsprungen ist... Ich hoffe die FF gefällt euch trotzdem.
Viel Spaß beim lesen !!

Kapitel 1

Yo in Gedanken: „Ich bin jetzt in der 2. Runde des Shamanenturniers ich habe in der 1. Runde neue Freunde kennen gelernt sie heißen Ren und Trey. Die 2. Runde findet an einem Ort Namens Dobbie Village statt.

Manta hat schon im Internet alles durchsucht aber er hat nichts über diese Stadt erfahren es wäre so als ob sie überhaupt nicht existieren würde. Ren hat für Ryu, Trey, für sich und für mich ein Flugzeug organisiert. Es gehört seiner Familie hat er gesagt, dass er noch ein dutzend davon hat. Weil heute unser Letzter Tag hier ist, gehe ich mit Manta, Ren, Ryu und Trey auf eine Golfbahn wir haben dort viel Spaß gehabt. Ich kam dann sehr spät nach Hause ich legte mich gleich schlafen. Meine Verlobte ärgerte sich Natürlich das ich so spät heim kam und warf mir meinen Trainingsanzug auf's Bett und somit schief ich ein.“

Am nächsten Tag am Flughafen:

Trey: „Boha ist das echt das Flugzeug deiner Familie Ren?“

Ren: „Klar oder hast du gedacht ich hätte es gestohlen?“

Trey: „Nein habe ich nicht.“

Ryu: „Ich bin froh das wir doch net laufen müssen. Du solltest Ren eher Danken.“

Yo: „Denk ich auch Trey.“

Hao: „Benutzt ihr echt ein Flugzeug um nach Dobbie Village zu kommen?“

Trey: „Wie willst du denn da hin kommen zu Fuß?“

Hao: „Mit den Füßen nicht aber mit meinem Schutzgeist.“

Yo: „Aber so viel Furyoku kannst du doch gar nicht haben.“

Hao: „Doch habe ich wir sehen uns.“

Trey: „Wer war das denn?“

Ren: „Keine Ahnung kommt steigt ein.“

Yo und die anderen sind eine Weile unterwegs als plötzlich die Stimme von Godva er

sagt das Flugzeug würde sich ach der Durchsage in Luft auflösen und sie müssten zu Fuß nach Dobbie Village finden.

Trey: „Oh mein Gott wir werden abstützen.“

Ren: „Reg dich ab wir brauchen einen Plan bevor wir auf den Boden aufprallen.“

Yo: „Wir benutzen unser Furyoku als Schild.“

Ryu: „Gute Idee Meister Yo.“

Sie bildeten einen Schild aus Furyoku um sicher zu landen es hat auch gut geklappt alle sind gesund auf dem Boden gelandet.

Ren: „Boha zum Glück hat Yo den Tollen Plan gehabt.“

Trey: „Ja gut gemacht Yo.“

Yo: „Ach schon gut.“

Ren: „Wie sollen wir jetzt rechtzeitig an kommen?“

Ryu: „Wir laufen da hin?“

Trey: „NEIN!! VERGISS ES!!“

Yo: "Wir haben keine andere Wahl"

Trey: „Na toll na los gehen wir.“

So Ende fürs erste bis zum nächsten Mal

Jaquie-chan